ADVENTIST YOUTH MINISTRIESGENERAL CONFERENCE

gcyouthministries.org

Journée Mondiale de L'avenfurier



20 MAI 2023

DÉPLIANT

Crédits

Sermon:

Alejandro Remo Diaz

Rédacteur en chef :

Andrés J. Peralta

Adjointe à la rédaction :

Maria Manderson

Traduit par :

Dardy Duverny Andres J. Peralta

Conseillers:

Abner de los Santos Pako Mokgwane Busi Khumalo

Conçu par :

HADGraphic Inc. hadgraphic@gmail.com & Héctor A. Delgado

Création de logos :

Huascar Esteban Vanderhorst

Photos par :

©Freepik





À PROPOS DE L'AUTEUR:

Pr. Alejandro Remo Díaz Gramunt est né à Antofagasta-Chili. Il a commencé son ministère comme aumônier du Colegio Santiago Norte en 2004. Il a ensuite été appelé pasteur du district de Santiago Poniente entre 2006 et 2007. En 2008, il a été responsable de Gestion Chrétienne et du MIPES dans la Mission Centrale du Chili, puis, entre 2009 et 2012, il a joué le même rôle dans la Mission du Nord du Chili. De 2013 à 2014, il a été responsable de la Pastorale des Jeunes, de la Musique et de l'ADRA dans le même champ. Au cours des années 2015-2018, il a été pasteur de district dans l'Union uruguayenne. Depuis 2019, il occupe le poste de directeur des Ministères de la Jeunesse, des Eclaireurs et des Aventuriers et du Ministère de la musique de l'Union du Chili.



Salutations aux Aventuriers et aux dirigeants des Aventuriers!

Cette année, j'espère que vous êtes tous prêts à partir en voyage, à embarquer pour UNE MERVEILLEUSE AVENTURE !

Nous attendons tous le retour prochain de Jésus et nous allons en apprendre davantage sur ce voyage aujourd'hui lors de notre Journée mondiale des Aventuriers et nous espérons que tous nos aventuriers pourront nous suivre alors que nous nous préparons pour ce voyage tant attendu.

Dans le monde des Aventuriers, chaque jour est un jour spécial lorsque vous êtes un enfant de Dieu joyeux, énergique et amical, mais nous savons qu'aujourd'hui sera un jour mémorable. Nous savons que nos Aventuriers aiment bouger, que ce soit en courant ou en sautant, nous avons donc hâte de vous voir comment vous courez, sautez et sautillez alors que vous acceptez l'appel à ALLER avec Jésus dans une "Merveilleuse Aventure".

Nous prions pour qu'aujourd'hui soit une bénédiction pour vous tous, vos familles, vos églises et vos communautés locales. Nous savons que tout ce que vous faites pour Dieu apportera toujours un sourire sur tous nos visages!

BONNE JOURNÉE MONDIALE DES AVENTURIERS!



77

Andrés J. PeraltaDirecteur Mondial des Aventuriers



Philosophie et objectifs du Ministère des Aventuriers

Manuel du Directeur des Aventuriers de la CG

Filosofía:

Le programme des Aventuriers a été créé pour aider les parents dans leurs importantes responsabilités en tant que premiers enseignants et évangélisateurs d'un enfant. Le programme vise à renforcer la relation parent/enfant et à favoriser le développement de l'enfant dans les domaines spirituel, physique, mental et social. Grâce au programme des Aventuriers, l'église, la maison et l'école peuvent travailler avec le parent pour développer un enfant mature et heureux.

Le Ministère des Aventuriers est un Ministère de la Famille. L'un des éléments les plus importants de la philosophie des Aventuriers est que le Ministère des Aventuriers n'est pas un ministère de la maternelle mais un ministère des relations familiales, c'est un ministère d'implication et de soutien des parents !

Alors pourquoi avoir un club d'Aventuriers ? Le programme des Aventuriers est conçu par l'église pour aider les parents à aider les enfants dans la tâche difficile de se développer pleinement en tant que disciples du Christ dans le monde d'aujourd'hui.

Objectifs:

- 1. Développer un caractère semblable à celui de Christ;
- 2. Eprouver la joie et la satisfaction de bien faire les choses;
- 2. exprimer leur amour pour Jésus d'une manière naturelle;
- 3. apprendre l'esprit sportif et renforcer sa capacité à s'entendre avec les autres;
- 4. découvrir leurs capacités données par Dieu et apprendre à les utiliser pour leur propre bénéfice et servir les autres ;
- 5. découvrir le monde de Dieu;
- 6. améliorer leur compréhension de ce qui fait la force des familles;
- 7. développer le soutien parental à leur éducation.
- Le Club des Aventuriers s>efforce également de favoriser un environnement où :
- 1. Les enfants, à leur propre niveau, consacreront leur cœur et leur vie à Jésus-Christ
- 2. Les enfants pourront acquérir une attitude positive envers les avantages, les joies et les responsabilités de vivre une vie chrétienne.
- 3. Les familles des Aventuriers peuvent acquérir les habitudes, les compétences et les connaissances nécessaires pour vivre pour Jésus aujourd>hui.
- Les parents et les autres principaux dispensateurs de soins deviendront plus confiants et efficaces dans leur rôle de collaborateurs de Christ pour leurs enfants.
- 5. La direction de l'église acceptera sa responsabilité d'aider à prendre soin de ses plus jeunes membres.





La Philosophie de l'Apprentissage : la Taxonomie révisée de Bloom

Manuel du Directeur des Aventuriers de la

Les éducateurs et les dirigeants du Ministère analysent depuis de nombreuses années comment les enfants apprennent. L'une des façons les plus populaires de définir comment les enfants (et les adultes) apprennent est la taxonomie de Bloom, utilisée depuis de nombreuses années et révisée pour les apprenants modernes d'aujourd'hui.

La taxonomie de Bloom est incorporée dans de nombreux livres d'activités et activités de récompense. Prenez le temps d'aider vos enfants à se souvenir, à comprendre, à appliquer, à analyser, à évaluer et à créer pendant qu'ils gagnent leurs boutons et leurs distinctions! Même si les plus jeunes apprenants passeront la plupart de leur temps à apprendre dans les niveaux inférieurs de la taxonomie de Bloom, il est important que tous nos Aventuriers connaissent plusieurs niveaux de croissance de l'apprentissage tout au long de leur expérience d'Aventurier. Le but n'est pas d'atteindre tous les niveaux tout le temps, mais plutôt d'être conscient de la façon dont vos Aventuriers peuvent explorer et progresser dans leur apprentissage!

Processus d>apprentissage en 6 étapes

Se souvenir

Récupérer, rappeler ou reconnaître les connaissances pertinentes de la mémoire à plus long terme.

Actions à réaliser - Choisir, Définir, Mémoriser, Sélectionner, Énumérer, Nommer, Étiqueter, Identifier, Localiser, Réciter, Énoncer, Reconnaître, Rappeler, Associer, Identifier, Montrer, Dire ou Signaler

Compréhension

Démontrer la compréhension à travers une ou plusieurs formes desplication.

Actions à réaliser - Reformuler, Discuter, réécrire, Donner des exemples, Exprimer, Diagramme, Reformuler, Illustrer, Expliquer Défendre, Distinguer, Résumer, Relier, Interpréter ou Diagramme

Appliquer

Utiliser une information ou une compétence dans une nouvelle situation.

Actions à réaliser - Organiser, Généraliser, Dramatiser, Préparer, Produire, Choisir, Esquisse, Appliquer, Résoudre, Dessiner, Montrer, Peindre, Prédire, Inférer, Modifier ou Réorganiser.

Analyser

Divisez le matériel en ses parties séparées et déterminez comment les parties sont liées les unes aux autres et/ou à une structure ou un objectif global.

Actions à réaliser - Comparer, analyser, classer, signaler, distinguer, catégoriser, différencier, subdiviser, déduire, enquêter, sélectionner ou hiérarchiser.

Évaluation

Porter des jugements basés sur des critères et des normes.

Actions à réaliser - Juger, Relier, Critiquer, Soutenir, Évaluer, Considérer, Critiquer, Recommander. Tester. Conclure. Convaincre. Apprécier ou Comparer.

Créer

Assembler des éléments pour former un nouvel ensemble cohérent ou fonctionnel ; réorganiser les éléments en un nouveau motif ou une nouvelle structure.

Actions à réaliser - Composer, Créer, Hypothéquer, Développer, Intégrer, Concevoir, Combiner, Construire, Produire, Planifier, Créer, Inventer ou Organiser.

Toutes les activités n'utilisent pas les six niveaux d'apprentissage. Cependant, si nous pouvons continuer à encourager nos Aventuriers, même les plus jeunes, à atteindre le plus souvent possible les trois niveaux supérieurs d'apprentissage, leur expérience en tant qu'Aventuriers sera profonde, riche et mémorable.

Engagement et Loi

ENGAGEMENT

Par amour pour Jésus, je choisis toujours de faire de mon mieux.

LOI

Jesús puede ayudarme a:

- Être obéissant
- Être pur
- Être loyal
- Être aimable
- Être respectueux
- Être attentif
- Être serviable
- Être joyeux
- Être prévenant
- Être révérencieux







SERMON POUR LA JOURNEE MONDIALE L'AVENTURIER

UNE MERVEILLEUSE AVENTURE





INTRODUCTION

Voyager est l'une des meilleures activités que nous puissions faire en tant qu'enfant.

Je suis sûr que nous avons tous voyagé à un moment donné, soit pour rendre visite à un parent, soit simplement pour profiter de vacances bien méritées, dans un lieu attrayant, en compagnie de nos parents, de notre famille ou de nos amis.

Ces voyages ont été inoubliables, nous aimerions donc toujours les répéter. Mais dans la Bible, nous avons étudié qu'il viendra un jour où nous tous qui avons accepté Jésus partirons pour un voyage merveilleux. Un voyage beaucoup plus attrayant et significatif que n'importe quel voyage que nous avons fait, et qui marquera sans aucun doute nos vies pour toujours.

Voyons quelles conditions doivent être réunies pour qu>un voyage soit considéré comme merveilleux ?

1. DESTINATION MERVEILLEUSE

Mon père me dit toujours qu'à l'époque où il était petit, les voyages en avion coûtaient très cher, donc voyager en bus ou en train était l'alternative la plus pratique. Mes grands-parents voyageaient toujours pour rendre visite à la famille, qui habitait à plus de 2 000 kilomètres. Mon père nous a toujours dit que, malgré la distance et les inconvénients du voyage, le simple fait de savoir que l'endroit où ils allaient était beau et divertissant leur permettait de faire face à l'ennui du voyage. Le simple fait de savoir qu'une fois arrivés à destination ils passeraient un bon moment leur faisait ignorer l'ennui de voyager plus de 28 heures en bus. L'important était que ça valait le sacrifice.

Nous avons tous été invités dans un endroit qui vaut la peine d'être visité. Personnellement, savoir que Jésus lui-même est allé me préparer une place me suscite de grandes attentes.

Jean 14.2 nous dit :

"Il y a beaucoup de demeures dans la maison de mon Père. Si ce n>était pas le cas, je vous l>aurais dit. Je vais vous préparer une place". (LSG)

Nous savons que Jésus, avec son Père, a créé ce monde. Un monde parfait, pas comme celui que nous connaissons aujourd>hui. Mais si actuellement, sur notre planète il y a des endroits merveilleux, pouvons-nous imaginer à quoi ressemblait ce monde avant l>entrée du péché ? Cela a dû être merveilleux, comme le seront les habitations que Jésus a dit qu>il irait préparer.

Dans 1 Corinthiens 2.9, l'apôtre Paul nous donne un aperçu de ce que Dieu peut faire en faveur de tous ceux qui veulent être sauvés.

"Mais, comme il est écrit, ce que l>œil n>a pas vu, ce que l>oreille n>a pas entendu, ce qui n>est pas monté au cœur de l>homme, Dieu l>a préparé pour ceux qui l>aiment". (1 Corinthiens 2.9, LSG)

Faisons un petit exercice :

Fermer les yeux et à vous souvenir du plus beau paysage que vous ayez jamais vu. Fermez les yeux et rappelez-vous...

Oui, vous l'avez fait? Je peux vous assurer que le désir d'y être à nouveau a refait surface en vous. Nous pouvons faire quelque chose de similaire lorsque nous imaginons le paradis. Imaginer être là devrait être une grande motivation, qui peut nous aider à faire face aux problèmes que nous pouvons rencontrer dans le présent.

Avez-vous chanté l>hymne 399 (342 de la version espagnole), regardez la deuxième strophe :

Je connais un palais dans la sainte cité, Plein de charme ineffable et de félicité, Où Jésus est entré depuis longtemps déjà, Et dans ses doux parvis, mon Dieu m'introduira.

Refrain

Dans la maison là-haut, où je serai bientôt,

Rien ne troublera plus Le bonheur des élus.

2. VOYAGER EN DE BONNE COMPAGNIE

Un autre aspect qui rend un voyage merveilleux est avec qui vous le faites. Et cela vous fait aussi oublier les inconforts de cela. C>est que quand on voyage en de bonne compagnie, on passe un bon moment et le voyage devient plus court.

Mais... Combien de temps durera le voyage vers le paradis?

Ellen White a écrit ce qui suit :

"Ensemble, ils sont entrés dans le nuage et pendant sept jours, nous sommes montés dans la mer de verre, où Jésus a sorti des couronnes et les a placées sur nous de sa propre main. Il nous a aussi donné des harpes dor et des palmes de la victoire» (Premiers Ecrits 16)

Comment ça se passe? Lorsque le Christ reviendra nous chercher, nous ferons un voyage qui durera sept jours. Comme nous l'avons dit précédemment, un long voyage est enduré quand on sait que la destination est attirante, merveilleuse, et le ciel doit sûrement être très spectaculaire, au point qu'on a du mal à l'imaginer.

Mais il est également important de savoir que lors de ce voyage, vous et moi pouvons être en de bonne compagnie. Et, comme nous l'avons déjà dit, voyager avec des personnes sympathiques, bien connues et aimées peut rendre le voyage encore plus merveilleux.

Attention... Quand on parle en compagnie, on parle de :

Notre Famille

- Nos proches croyant en Jésus qui sont morts mais qui sont descendus se reposer
- 2. Nos amis
- 3. Les membres de mon unité
- 4. Les personnes à qui nous avons présenté le message du salut.

C>est vrai, quand Christ viendra, toutes nos connaissances qui ont accepté Jésus comme leur Sauveur personnel feront partie de notre compagnie. La Bible nous dit aussi que ceux qui sont morts en croyant en Jésus seront ressuscités, c>est-à-dire que si vous avez perdu un ami ou un membre de votre famille, s>ils ont accepté

Jésus avant de mourir, ils ressusciteront et feront également partie de notre voyage, contribuant à rendre notre voyage vers le ciel merveilleux.

1 Thessaloniciens 4.14, 16-17 dit :

"Car, si nous croyons que Jésus est mort et qu>il est ressuscité, croyons aussi que Dieu ramènera par Jésus et avec lui ceux qui sont morts. 16 Car le Seigneur lui-même, à un signal donné, à la voix d>un archange, et au son de la trompette de Dieu, descendra du ciel, et les morts en Christ ressusciteront premièrement. 17 Ensuite, nous les vivants, qui seront restés, nous serons tous ensemble enlevés avec eux sur des nuées, à la rencontre du Seigneur dans les airs, et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur." (LSG)

Pouvez-vous imaginer ce que cela signifiera!

3. JÉSUS LE MEILLEUR HÔTE

Nous avons déjà vu deux exigences pour faire un merveilleux voyage. La première est que la destination doit être belle, attrayante et spectaculaire ; le second a à voir avec qui nous serons accompagnés. Avoir une bonne compagnie rend le voyage agréable et semble court, mais... Que se passerait-il si, celui qui est notre hôte, faisait de nous un étranger? Ne nous reçoive pas? Ou se consacre-t-il à rendre nos vies chaotiques ?

Un bon hôte peut rendre tout intéressant, même si le paysage n'est pas si beau, ou en raison de la météo, il est gâché. Même si ceux qui voyagent à côté de nous ne sont pas à la hauteur. Les amis, un bon hôte peut vous faire oublier tous les mauvais moments vécus en voyage. Il peut soulager notre fatigue et notre ennui. Il peut nous faire passer des moments inoubliables. Dans ce voyage, l'hôte est Jésus, notre Ami et Sauveur Jésus. Lui-même est allé préparer une place pour chacun de nous ; et si c'est lui qui s'occupe de tous les détails, nous pouvons être sûrs qu'il nous prépare le meilleur.

Relisons Jean 14.2 et 3 : "Il y a beaucoup de demeures dans la maison de mon Père. Si ce n>était pas le cas, je vous l>aurais dit. Je vais vous préparer une place. Et puisque je vais vous préparer une place, je reviendrai et je vous prendrai avec moi afin que, là où je suis, vous y soyez aussi".

Être avec Jésus signifiera être dans un «Royaume qui nous a été préparé dès la fondation du monde» (Matthieu 25.34). Pouvez-vous imaginer ce que cela signifie ? Que Jésus lui-même, Créateur de tout ce qui nous entoure, a préparé une place pour vous et moi ?

Ce que l'on attend d'un hôte, c'est qu'il fasse tout ce qui est en son pouvoir pour bien servir ses invités. Vous devez prendre toutes les mesures pour que vos proches se sentent bien, heureux et que, d'une manière ou d'une autre, vous leur fassiez oublier les mauvais moments vécus par le passé.

Savoir que Jésus est ressuscité et qu'il est ensuite monté au ciel pour préparer les demeures promises devrait nous motiver à vouloir connaître et apprécier son hospitalité. Cela devrait nous remplir de joie et d'espoir.

CONCLUSION

Chers amis, très bientôt ceux d'entre nous qui ont accepté Jésus de tout leur cœur auront la chance d'entreprendre un merveilleux voyage... Oui ! Un voyage spectaculaire dont la destination est les demeures que Jésus nous a préparées.

Mais la bonne nouvelle que je vous onne, c>est que là où nous allons, le ciel est un endroit merveilleux; Pendant le voyage vers le ciel, nous serons entourés de bonnes personnes, y compris des amis et de la famille qui ont été ressuscités pour faire ce voyage et vivre pour l>éternité. Au paradis, nous pouvons profiter des beautés d>une mer de verre et jouer avec toutes sortes d>animaux. Nous pourrons essayer de délicieux fruits, et le plus amusant, nous voyagerons périodiquement dans d>autres mondes.

Cela durera mille ans... mais bon, ce sera le sujet d>une autre histoire.

Qu>en pensez-vous... Voulez-vous faire ce voyage ? Voulez-vous être avec Jésus et profiter de son hospitalité ?

Eh bien, pour faire ce voyage, vous devez être sauvé, et pour être sauvé, vous devez croire au Seigneur Jésus et être baptisé. Mais aussi, vous devez être les mains de Jésus pour aider les autres à le connaître. Nous tous qui sommes membres de l'Église Adventiste du Septième Jour devons vouloir communiquer le message du Salut, afin que beaucoup d'autres puissent accomplir ce merveilleux voyage.

Voulez-vous faire ce voyage? Voulez-vous être avec Jésus et profiter de son hospitalité ?















